

**若い会員も増えて盛んに…!**

●春日部地区浦高会・賀詞交歓会・懇親会!

先週の日曜日午後4時30分から、「春日部地区浦高会・平成26年賀詞交歓会」(三輪昭彦会長)が、トラットリア「さくらの木」(南桜井駅前)で開催され、29名の会員で盛会となりました。第一部の会員スピーチ・大和田一博さんによる『糖尿病を知ろう』に続き、事務局の香田から5点の報告を…。

1. 「地域職域同窓会責任者会議」

昨2月1日に、24の地域職域同窓会が集まり、各同窓会の活動状況や課題などについて報告がありました。春日部地区浦高会では、毎回、新しい方の参加をいただいていることなどを報告しました。

2. 「浦高ラグビー部の活躍」

昨年12月28日の浦高ラグビー部の花園での活躍は皆様ご存知の通りですが、特別後援会に寄せられた寄付が約3,240万円、支出が約1,790万円で残金が約1,450万円となり、残金については有効に活用することを現在検討しているそうです。

3. 「浦高同窓会奨学財団」

新聞記事を掲載しましたが、昨年11月に公益財団法人が設立されました。既に1,000万円を超える寄付も集まっており、皆様の未長いご協力をお願いいたします。会報「麗和」に振込用紙が入りますので、皆様ご協力をお願いします。

4. 小旅行「桃の花咲く古河を味わう」

3月30日に久喜麗和会と古河麗和会の皆さんと一緒に古河を散策します。現在17名の方のご参加申し込みをいただいています。ご期待ください。

5. 「中高生のためのクラシック・コンサート」

創立15周年(2016年)に向けて、今年から3年間の地域貢献活動事業として、19回の富田千種さんを招いて「中高生のためのクラシック・コンサート」を企画しています。市の補助金が確定した段階で9月の総会でご承認をいただきます。

\* \*

第二部懇親会の挨拶は鳥井隆一郎副会長(11回)。

「皆さん、明けましておめでとうございます。本来であれば会長の三輪さんをご挨拶するところですが、会長が仕事の関係で広島に出張されており、本日の賀詞交歓会に出られず、皆様には誠に申し訳ございません、今年もよろしくお願ひ申し上げますとのお託を預かっておりますので、最初にお話いたします。昨日、浦高同窓会常任理事会が開催され、奨学財団のことや浦高ラグビー部のことなどが話し合われました。毎日新聞にも『日本の教育が変わった瞬間』と扱われ、浦



高生の活躍で嬉しい年末年始を過ごしました。さらに奨学財団の記事もあり、浦高、浦高同窓会に注目が集まっています。本日の賀詞交歓会では、賑やかにおおいに楽しみたいと思います。」

乾杯の音頭は清水幹夫さん(9回)。「ラグビー部が54年ぶりに花園で活躍してくれたことで、浦高の尚文昌武が全国区になり嬉しい限りです。野球でも全国を目指してほしい。一方、政治に目を転じると、東京都知事選挙は盛り上がり欠けますが、選考逃げ切りか(?)どうなるでしょうか。4月からは消費税が上がり、ベースアップがどうなるかでしょうね。アベノミクスの正念場はこれからです。さまざまなことが楽しみです。それでは、乾杯を!」<乾杯!>



しばしの歓談があり、花園へ行かれた由木 智さん(36回)から花園の様子や、さまざまな場面で繰り広げられた同窓生達の喜びの様子が報告されました。



続いて新会員の紹介です。44



回の竹内 透さんのご紹介で、池田博行さん【写真右】と岩崎克士さんです。

◇池田博行さん「三輪会長の遠縁で、庄和地区在住で、公認会計士と税理士、米づくりをしています。」

◇岩崎克士さん「武蔵野銀行春日部支店に勤務しています。前任の北浦和店から浦高同窓会の皆様との関係ができました。」

お孫さんが医学部に入りおじいちゃんを診察すると言われている野本光好さん(8回)、AKB48の中田千里さん(お孫さん)のカレンダーを披露された清水三郎さん(4回)の「ジジ自慢」もあり楽しいひと時となりました。締めは、元応援団長の岩本利夫さん(22回)の指揮で校歌斉唱でした。

